

HIPSI

Pimpin Upacara Bendera 17-an Bulan Juni 2023, Kasdim Sampaikan Amanat Pangdam V/Brawijaya

Achmad Sarjono - SUMENEP.HIPSI.OR.ID

Jun 19, 2023 - 11:11



SUMENEP - Kepala Staf Kodim 0827/Sunenep Mayor Cba Ari Pamungkas Dian Buwono bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup) pada Upacara Bendera 17-an bertempat di lapangan upacara Makodim 0827/Sumenep. Senin (19/6/2023).



Upacara yang berlangsung tertib dan khidmat, diikuti segenap para pejabat dan prajurit serta Pegawai Negeri Sipil (PNS) di jajaran Kodim 0827/Sumenep.

Pada upacara bendera ini Inspektur Upacara Mayor Cba Ari Pamungkas Dian Buwono membacakan amanat Panglima Kodam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A.

Diawal amanatnya, Kasdim Mayor Cba Ari Pamungkas membacakan bahwa Pangdam V/Brawijaya mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh Prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya, dalam menjalankan berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara.

"Semua tugas dan kegiatan dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses. Tentu saja semua keberhasilan itu tidak lepas dari wujud rasa tanggung jawab dan dedikasi dari para seluruh anggota sekalian di jajaran Kodam V/Brawijaya dalam melaksanakan setiap tugas dan tanggungjawabnya," jelasnya.



Lanjut Kasdim membacakan, bahwa Pangdam V/Brawijaya menghendaki Upacara Bendera Tujuh Belasan yang di selenggarakan setiap bulan, dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai Kusuma Bangsa.

Sekaligus sebagai sarana komunikasi antara Pimpinan, Staf dan Anggota agar setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusikan serta dipahami secara seksama.

"Karena itu saya minta kepada semua unsur pimpinan dan Prajurit satuan jajaran Kodam V/Brawijaya agar senantiasa dan terus menerus menjadi contoh dan tauladan dalam kehidupan sehari-hari dalam bermasyarakat berbangsa dan bernegara," pungkask Kasdim membacakan amanat Pangdam V/Brawijaya.

Menyinggung masalah kesehatan dan angka kematian terhadap anggota TNI dan PNS di wilayah Kodam V/Brawijaya Pangdam menegaskan agar memanfaatkan Yankes untuk melaksanakan Rikkes berkala pada Rumkit terdekat jajaran Kodam V/Brawijaya dan melaksanakan sosialisasi, edukasi dan konseling tentang penyakit.

"Selanjutnya laksanakan pola hidup sehat dengan rutin berolahraga, binsik secara proposional, teratur, kunjungi dan berikan dukungan moril kepada anggota yang sedang sakit," tegas Kasdim dalam amanat Pangdam V/Brawijaya.